El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

DIARIA 95.327

Dominical . . 99.695

ABRIL-JUNIO 1977

72 Págs.

Año XLI

Nº. 14.107

San Salvador. Viernes 17 de Febrero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

ZONIFICARAN SANSALVADOR

El Próximo Papa Colaborará con Comunismo Dice Teólogo



Teólogo Católico Malachi Martin

NUEVA YORK, Feb. 16. (AP). Un conocido teólogo católico, Malachi Martin, denunció hoy que influyentes funcionarios católicos —incluso de América Latina, Africa y Asia—, están tratando de establecer una conexión entre el Vaticano y Moscú.

Martin declaró en una conferencia de prensa que la Iglesia "está en peligro ahora de establecer una alianza de hecho con la única potencia imperialista

de la tierra, la Unión Soviética, que es an-ticristiana, antisemita y antinorteamericana". Martin, de 56 años, dijo que tal alianza "sería un paso en falso y fatal para fa cristiandad... cargada de peligros tanto para la democracia como para la cristiandad"

Martin, un exjesuita que abandonó el sacerdocio, detalla sus acusaciones en un nuevo libro, "El Cónclave Final". Dijo que una poderosa facción de la Iglesia fa-vorece la elección de un nuevo Papa, que colabore con los líderes comunistas de Europa Oriental en la presunción de que ésta es la mejor forma de que la Iglesia sobreviva en un mundo destinado a ser

mayormente comunista.

Ven tal mundo "como inevitable, de todos mo-

Ven tal mundo "como inevitable, de todos modos", dijo.

Dijo que la facción incluye a "influyentes funcionarios" en el Vaticano y otros en Latinoamérica, Africa y Asia, con varios Cardenales entre ellos.

Al pedírsele prueba específica de que hubiera dicho plan, dijo tener que "proteger mis fuentes", pero mantuvo que varios pronunciamientos y actos de ciertes Obissos como el Argobisto. de ciertos Obispos como el Arzobispo Agostino Casaroli, adscrito al Vaticano, que reflejan la tendencia -Favor pase a la Pág. 18

Ley Anti-Terroristas Aprueban

BONN, Feb. 16.(AP). La ley anti-terrorista fue aprobada hoy estrechamente por la Cámara Baja del Parlamento alemán occidental, en una prueba crucial para la coalición gubernamental del Canciller Hel-mut Schmidt.

en Alemania

El Gobierno liberal izquierdista de Schmidt logró que el Bundestag aprobara la ley por mayoría de un voto, 245 a 244, a pesar de los esfuerzos de un sólido bloque de oposición de los conservadores y cuatro disidentes izquierdistas.

La ley, que debe ser aprobada todavía por la Cámara Alta en una volación el 17 de marzo, simplifica los procedimientos judiciales y policiales en las investigaciones y búsquedas búsquedas de terroristas.

También impide a abogados defender a supuestos terroristas si se sospecha que pueden estar conspirando con sus clientes, y esta-blece medidas de control para las visitas a las prisiones.

- Favor pase a la Pág. 19.



LA MODERNA AUTOPISTA que comunicará San Salvador con el Aeropuerto Cuscatlán, en Comalapa, no afectará los proyectos del Cementerio Jardín y el Parque Saburo Hirao, afirmaron los titulares del MOP, y fun-cionarios de Educación y Alcaldía capitalina. En el proyecto inicial se quitaba terreno al cementerio y parque, en el tramo de la 49 Avenida Sur y los Planes de Renderos. Los trazos ya fueron modificados. A la izquierda (en segundo plano) el arquitecto Plo Salomón Rosales, Subsecretario del MOP y el Ing. José Napoleón Gómez (4º en el mismo orden), Alcalde, discuten los planos con los profesionales responsables de la obra (Foto de Pedro Ro-